



Highway actuará hoy en San Esteban de Litera. s.e.

Highway pone música al Carnaval de San Esteban

El grupo actuará hoy en esta localidad

J.L.P.

BINÉFAR. La Agrupación Cultural y Recreativa (ACR) Ciringall ha organizado un año más su tradicional Carnaval en San Esteban de Litera, una celebración que este año cuenta con diversas novedades. La más importante es la presentación, hoy, del grupo de versiones Highway.

El Carnaval comenzará a las 18,30 horas con una actividad destinada a los más pequeños. Posteriormente, a partir de las 21 horas, se degustará una cena a base de caldo y bocadillo de longaniza.

Ya a las 22,30 horas comenzará una sesión de monólogos, *El Rincón de los famosos*, a cargo de Miguel Ángel Lordán. Posteriormente se disfrutará de música hasta que, alrededor de la 1 de la madrugada comenzará el concierto de Highway.

El presidente de la ACR Ciringall, José Antonio Sancho, agradeció a los miembros de Highway haber escogido San Es-

teban de Litera para su presentación. Esta formación es un joven grupo que nace de la unión entre músicos con las mismas inquietudes y ganas de innovar en el mundo de las versiones de rock. Todo comenzó cuando Dani (bajista y director del grupo) y su amigo Joaquín (técnico de sonido como él) decidieron crear un proyecto musical que versionara los grandes éxitos de las últimas décadas. El grupo comenzó su andadura en agosto de 2010, al unirse sus primeros componentes: Dani (Bajo), Javi (Guitarra), David (Guitarra y voces) y Cris (Voz), completándose finalmente con la llegada de Óscar (Batería), Sergi (Teclados y voces) y Mar (Voz).

Actualmente, y tras muchos meses de esfuerzo y trabajo, han conseguido un gran grupo técnico y humano listo para la carretera. A ritmo de rock&roll, Highway ofrecerá, con toda seguridad, un extraordinario concierto en San Esteban de Litera. La entrada será gratuita.

† EL SEÑOR

Don Manuel Cáncer Casamayor

Falleció en Alcubierre, el día 25 de febrero de 2011, a los 92 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN APOSTÓLICA

-D.E.P.-

Sus apenados: Esposa, doña Luisa Cáncer Puyal; hijos, María José y Alberto; hijo político, Rafael Lasheras; nietos, Jesús y Silvia; hermanas políticas, Pilar Moré y Nati Cáncer; sobrinos, Pilar y Fernando, María y Pablo, Ramón y Merche y Pedro; sobrinos nietos, Teresa y Jorge y Javier; primos y demás familia, y la joven Sandra.

Participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y ruegan oraciones por su alma.

Los funerales por su eterno descanso se celebrarán hoy, día 26, a las 11,00 horas en la Iglesia Parroquial de Alcubierre y acto seguido la conducción del cadáver al cementerio de dicha localidad, donde recibirá cristiana sepultura.

Por las oraciones y asistencia a estos actos, nuestro más profundo reconocimiento.

Domicilio familiar: Plaza España, 15. Alcubierre.

FUNERARIA Y TANATORIO HNOS. SANTANDER. La Magantina, 3. Tel.: 974/ 221 199



† EL SEÑOR

Don Justo López Sanz

(MÉDICO)

Falleció en Lérida, el día 25 de febrero de 2011

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN APOSTÓLICA

-D.E.P.-

Los colegiados y la Junta Directiva del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Huesca te recordarán siempre

Huesca, 26 de febrero de 2011

Añoranza recuerda al "Cucaracha" con una ruta por Los Monegros

La caravana parte hoy de Sariñena

D.A.

HUESCA. La Asociación Añoranza celebra este fin de semana una curiosa marcha con la que recordará al célebre bandolero monegrino Mariano Gavín "Cucaracha". El objetivo que se han marcado los organizadores con esta actividad, titulada *Los Mo-*

negros tranco a tranco, es la de recorrer las 49 poblaciones de Los Monegros en carruajes y caballerías.

Los participantes irán además vestidos de bandoleros, y entre ellos, estará Paco Molinero Ruata, descendiente de José Ruata, de Alcubierre, y secuestrado dos veces por "Cucaracha".

Además de diversos monegrinos, son muchos los vecinos de otras comarcas que se han sumado a esta iniciativa, con participantes que llegarán desde el Cinca Medio, el Bajo Cinca e incluso de Lérida.

El itinerario previsto para la caravana partirá hoy, a las 10 de la mañana, de Sariñena, y esperan cumplir con las previsiones de la jornada: llegada a la estación a las 10,30, a Capdesaso a las 11,15, a San Lorenzo a las 12,30, a Alberuela a las 13,30 y a La Gabarda, donde se marcará el fin de la etapa, a las 14,30 horas.

El itinerario previsto para mañana será sustancialmente más corto, con la salida, desde La Gabarda, prevista a las 10 horas y con llegada a Sodeto en torno a las 11,45. La tercera y última parada de este recorrido será en La Lueza, donde esperan llegar en torno a las 12,30 horas.

† LA SEÑORA

Doña Dolores Bara Oliván

Falleció el día 24 de febrero de 2011, en Huesca, a los 97 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN APOSTÓLICA

-D.E.P.-

Sus apenados: Sobrinos, sobrinos nietos, primos, demás familiares y las Hermanas Misioneras de Nuestra Señora del Pilar y residentes.

Participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y ruegan oraciones por su alma. Los funerales por su eterno descanso se celebrarán hoy, día 26, a las 16,00 horas en la Iglesia Parroquial de Santiago Apóstol, y acto seguido la conducción del cadáver al cementerio de esta ciudad, donde recibirá cristiana sepultura.

Por las oraciones y asistencia a dichos actos, nuestro más profundo agradecimiento.

La capilla ardiente está instalada en el TANATORIO DE HUESCA.

Funeraria BERNUÉS. TANATORIO DE HUESCA. C/ Fraga, 11. Tel.: 974/ 242 525

Huesca, 26 de febrero de 2011